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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７８９回例会 ２０２４年１２月５日 
通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

君が代・ロータリーソング           奉仕の理想 

四つのテスト唱和                    栗原会員 

お客様紹介                    

職業奉仕部門委員長 中川 富保子様 

埼玉りそな銀行支店長 中里 圭介様 

12 月結婚祝                    真中会員 

折原弥五郎（5 日） 仁部前崇（21 日） 

12 月誕生祝            

井上勝雄（4 日） 日向英実（14 日）  

下津谷忠史(22 日) 

各種表彰                       大作会長 

 

 

 

 

 

 

 野口美津夫会員：地区 RLI ファシリテーター委嘱書 

 鈴木千代子会員：RLI パートⅠ修了証書（11/2） 

会長の時間                       大作会長 

本日も皆様のご出席ありがとうござい

ます。11 月は、地区大会、中歴北区 RC

の来訪による合同例会、カラオケ歌謡祭

とイベントが盛りだくさんでしたが、会員

の皆様のご協力のおかげで滞りなく行う

ことができました。感謝申し上げます。 

以前の例会で、野口年度でロータリー

賞を受賞したことをお知らせしましたが、

10 月に賞状が届きました。 

 中歴北区 RC との合同例会の後で、迎えのバスが来る

まで歓談をしましたが、私は「台湾では、どうして周年記

念式典を毎年行うのですか？」とジョアン会長に聞いてみ

ました。すると、新しい会長が就任するお祝いと、その年

度を盛り立てるために行っているんですよ、という回答で

した。明日はもう帰国するということで、御一行は、迎えに

来たバスで越谷のレイクタウンに向かったようです。 

 先週のチャリティカラオケ歌謡祭では、一般の方々が

118 名、数名のプロ歌手と合わせ 120 名を超える集客で

大盛況に終わることができました。今回は、杉戸町商工

祭と日程が重なり、中川さんの音響機材が先約でそちら

に行ってしまったため、外注で別の方に音響と機材を頼

むことになりました。チャリティということで、2 名のスタッフ

と機材で相場より安価でお願いすることができました。 

予定外の開催となったので集客はあまり見込めないと

思っていましたが、中川会員に尽力していただき 107,152

円を社会福祉協議会へ寄付できることになりました。 

 昨年 4 月に財団奨学生の応募生であった浦田日和さん

が、先日お母様とお礼に来てくださいました。お菓子とお

手紙を預かりましたのでご紹介致します。 

「杉戸 RC の皆様、この度は財団奨学生の募集に締切り

間近にもかかわらずご協力頂きありがとうございました。

直接お礼に伺うことができず申し訳ありません。私事で恐

縮ですが、東京大学大学院に進学することに決定致しま

した。在学中に海外の大学院と二つの修士号を取得する

プログラム参加する予定となっています。もしかすると、

再度、財団奨学生に挑戦することになるかもしれません。

その際は、またご助力頂けますと幸いです。杉戸 RC 様

のますますのご発展をお祈りしております。」 

 浦田さんは、財団奨学生の募集では残念な結果でした

が、大変優秀な学生でした。更にチャレンジを続けている

ということで今後も頑張って欲しいと思います。 



幹事報告                         鈴木幹事 

 RLI 運営委員会より、2024 年 12

月 15 日（日）大宮ソニックシティ

において開催される「ロータリ

ー・リーダーシップ研究会パート

Ⅱ」の案内が届いております。 

 米山記念奨学部門より、2025 年度米山記念奨学

生世話クラブ意向調査が届いております。1/17 締

切りです。 

 青少年奉仕部門より、2025 年 2 月 11 日（火）さい

たま市産業文化センターにおいて開催される「イ

ンターアクト協議会・韓国訪日団歓迎会」の案内

が届いております。 

青少年交換留学生報告           マデリンさん 

12 月 1 日の日曜日にホストファミリ

ーが変わりました。彼らは春日部に住

んでいます。フランス語を話すホストシ

スターがいます。彼女は私が日本語を

学ぶのを手伝ってくれます。新しいホス

トファミリーの家は、学校の近くなので家での時間が増え

ました。今の生活にとても満足しています。ありがとうござ

いました。 

委員会報告（青少年奉仕）        戸賀崎委員長 

マデリンは、12 月 1 日にホストファミリ

ーが変わりました。今日は留学生報告

のために、自分で文章をつくりホストシ

スターにチェックをしてもらい練習をして

きました。日本語も少しずつ話せるよう

になっていくと思います。 

ベルギーの麻成さんは、今月ホストファミリーが変わり

ます。先月風邪で少し体調を崩したそうですが、家族とは

フランス語で会話ができるほど語学は順調のようです。

小さな幸せを大きな喜びにして日々頑張っているそうで

す。麻成さんは、とても楽しい留学生活を送っているよう

で送り出してくださった会員の皆様に感謝致します。 

お客様挨拶  埼玉りそな銀行杉戸支店長 中里圭介様 

本日は例会の貴重な時間を頂きあり

がとうございます。 

私共の埼玉りそな銀行杉戸支店の

店舗は 50 年以上経過し、老朽化のた

め建替えの次期に差し掛かりました。 

三井住友信託銀行が先月

残念ながら杉戸から撤退し、

越谷へ統合されました。 

我々は杉戸銀行の時代か

ら124年地域に根差した銀行

としてやっておりますが、これからも新店舗で地域を支え

ていくつもりでございます。新しい店舗は、銀行業務の事

務所としての利用だけでなく、動線を分けて土日や夜間

など営業時間外でも地域の皆様が利用できる建物をコン

セプトに検討しております。 

そこで、ロータリークラブの例会がどのように行われて

いるのかを拝見し参考にさせて頂きたいと思います。本

日はどうぞ宜しくお願い致します。 

部門卓話      職業奉仕部門委員長 中川富保子様          

私が職業奉仕部門委員長に就任す

るにあたり、自分なりに勉強したこと、

また諸先輩からご指導を頂きましたこ

とを本日はお伝えしたいと思います。

つたない説明になりますがよろしくお

願い申し上げます。 

 また卓話をするにあたり、岡村ガバナーより、こちらから

説明するだけの一方通行なものではなく、時間を共有す

る参加型の卓話にしてくださいと使命を受けております。 

私は幼児教育を職業としておりますので、大人の方々

にご説明するのが少し苦手です。つい子どもたちに説明

するような口調が出てしまいますが、耳障りな点があるか

と思いますがご容赦くださいますようお願い申し上げます。 

 マイロータリーの中、職業奉仕欄を見ると、「職業奉仕

は、全てのロータリアンが倫理と高潔さをもって仕事にあ

たり、職業の知識やスキルを社会のニーズ解決のために

進んで役立てることです。」となっています。 

ご自分の職業を通じて、高い道徳的水準を保ちながら

他の人々に奉仕する事。職業を活かした社会奉仕を職業

奉仕といいます。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員報告                         中川会員 

 本日は、警察署の慰問など所用で遅くなり申し訳ありま

せん。私事で恐縮ですが、11 月 14 日県民の日に埼玉県

から、シラコバト賞を頂きました。シラコバト賞とは、日ご

ろ身近なところで積極的にコミュニティ活動を実践してい

る方々（個人・団体）に、“彩の国コミュニティ協議会（会

長：大野元裕埼玉県知事）”から贈られるものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週のカラオケ歌謡祭では、皆様のご協力ありがとうご

ざいました。11 月は各地でカラオケ大会が開催され、人

を集めるのに苦労致しましたが、寄付ができるほどに達

成できてホッとしております。今後も宜しくお願い致します。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 19 18 0 （12） 83.78% 

中川富保子様： 本日はおまねき頂きましてありがとうご

ざいました。 

大作会長： 中川様、本日は卓話ありがとうございます。

中里支店長様ようこそおいで下さいました。 

鈴木幹事： いよいよ年度の半期が過ぎようとしています。

残り半期ガンバリます。 

関口会員： 中川さん本日は卓話ありがとう。韓国大統領

何を血迷ったのでしょうか？馬鹿なことをやりました。 

武井会員： 職業中川部門委員長、卓話ありあがとうござ

います。昨日はりそな銀行のゴルフでめずらしく優勝す

ることができました。 

折原（正）会員： 中川さん、卓話ありがとうございました。

本日所用により早退します。 

落合（喜）会員： もう今月もあと 25 日で新年令和 7 年に

なりますネ。もう年は十分、いらないです。これからも元

気で頑張りま～す。 

戸賀崎会員： 中川部門委員長、卓話ありがとうございま

す。久しぶりにお会いできて嬉しいです。 

矢島会員： お客様ようこそ。 

中川会員： 今日は警察署の交番と駐在所の慰問と誕生

会で遅くなりました。先日はカラオケ歌謡祭にご協力頂

きありがとうございました。11 月 14 日には埼玉県シラ

コバト賞を頂きました。 

真中会員： 本日で 83 歳と 1 ヶ月になりました。 

細井会員： 卓話ご苦労様です。 

田中会員： 卓話ありがとうございます。 

渡邉（克）会員： 中川部門委員長、本日はありがとうござ

いました。今年も残すところ、あと 2 回ですね。皆様出

席お願いします。 

下津谷会員： 職業奉仕部門委員長中川富保子様、杉

戸 RC へようこそ！卓話楽しみにしています。 

郡嶋会員： 奥久慈にある温泉の効能が、現実逃避、心

の病、心の湿布、夫婦の冷え性と書いてありました。今

度行ってみよう。 

野口（美）会員： 中川部門委員長ようこそ。ありがとうご

ざいます。よろしくお願い致します。 

栗原会員： 中川部門委員長、卓話ありがとうございます。

中壢のみなさんは、「うなぎ」が食べたかったそうです。 

折原（弥）会員：宮田会員 

スマイル本日投入額 ２７，０００円 

スマイル累計額 ３６５，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


